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Мое Высшее Я, имею ли я отношение к Евросоюзу: недавно я во сне все время
пребывала в Бельгии, чем-то там активно занималась, зачем?

  

Известно, что центр Евросоюза находится там. Кроме того, я пересекала в июле
этого года Бельгию дважды, и все время впадала при этом в «спячечное
состояние».

  

 Может, это все – очередные иллюзии или мои «выдумки»?

  

Моя дорогая, как ты можешь говорить, что ты все придумала, и это – все твои иллюзии
после того, ЧТО ты и твоя группа «натворили» в прошлом году, да, и в этом тоже?
Почему ты опять не веришь в себя?

  

Евросоюз создан по велению свыше. Это – единый процесс объединения народов
Европы. К тому же это – огромная экономическая сила, без которой все финансовые
структуры Европы рухнули бы тот час!
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Вспомни начало экономических новообразований Ордена тамплиеров. Это является
логическим продолжением их работы, и никто уже (никакие монархи Европы) не имеют
ничего против. Это ли не прогресс!

  

Твое отношение к этому: ты являешься наблюдателем этого Союза, можешь считать
себя внештатным сотрудником, явно не заинтересованным, сторонним наблюдателем. 

  

И нет ничего страшного в том, что ты не разбираешься в экономических вопросах:
наоборот, это создает большую объективность в твоей работе – твой канал чист от
твоих субъективных оценок и мыслей, поэтому через него легко и свободно текут
энергии преобразования и корректировки. Твоя задача – оставаться и далее
незаинтересованным лицом.

  

Время от времени тебе будет нужно находиться на территории Союза для более четкого
проведения энергий. Это все связано и со Славяно-арийским Союзом. 

  

Считай, что Евросоюз – это союз Ариев, осталось объединить его со Славянами, и
замысел Божественного плана – в воссоединении сынов своих, состоится.

  

Ты не случайно посещаешь Храмы Европы, где заложены многочисленные коды и
знания. Для их активации необходимо присутствие проводника энергий, делающих коды
и знания активными. 

  

Кроме того, в Храмах запечатлено время в старых энергиях, и его, время, необходимо
«перевести» на новые частоты. А этому ты обучалась в школах Владыки Хроноса, вот и
претворяй свои умения и инструменты в РЕАЛЬНУЮ жизнь.

  

Но, я не могу посетить все храмы Европы.
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Конечно, на это потребуется время, но, основные, командные пункты, такие, как
Реймский собор, Кельнский собор, Собор Св. Петра и Павла в Нанте, собор Св. Петра в
Риме, замок Сен-Мишель во Франции, церковь Богородицы в Дрездене и др. ты уже
посетила и выполнила там свою работу. Возможность продолжить ее у тебя непременно
появится.

  

Кто является главным направителем в этой моей работе?

  

Главным направителем является твое внутреннее Я! Почему ты не доверяешь себе?! Мы
столько времени вели вас, соединяли вас с вашими высшими аспектами, а в результате –
вы снова не доверяете себе-единому! Что же с вами случилось?

  

Я думаю, находясь и проживая в частотах земной жизни, мы волей-неволей
снова отождествляем себя со ВСЕМИ людьми, с самыми простыми и
обыкновенными, тем более, что нам никак не избежать контакта со своими
близкими, игнорировать их заботы и нужды. Приходится делать их шажки вместе
с ними, пусть и с новым осознанием, но, нельзя же их все взять и бросить!

  

Задача-то наша какая: стать осознанными самим и вернуться к обществу, ведя,
по мере возможности, его за собой, в новую осознанность, что и будет
практическим проявлением работы с НОВЫМ СОЗНАНИЕМ человечества. 

  

Человечество – это, в первую очередь, те, кто ближе всего, кто звонит тебе,
говорит с тобой, нуждается в тебе, а не какая-то абстрактная масса.

  

Да, дорогая моя, все это так. Не считайте себя вновь погрязшими в мирскую суету и
отошедшими от «высших целей». Вы ВСЕ делаете ПРАВИЛЬНО! Мы видим ВСЕ ваши
старания, ведем вас неустанно и непрестанно. Мы видим, как вы снова «упрощаетесь»,
все это – закономерно, и, в первую очередь, спросите себя самих: не вы ли дали «новое»
согласие из своего вознесенного состояния вновь «опуститься на грешную Землю»?

  

Вам кажется порой, что вы снова идете по кругу, но, это – не так: ваши вибрации не
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позволят вам уже вернуться к наработке долгов, кроме того, у каждого из вас стоит
мощный координатор – это ваше объединенное Я, которое ведет вас теперь как
опытный и любящий штурман, доверьтесь ему: он ваш ГОЛОС, он ваш УЧИТЕЛЬ, он ваш
ПРОВОДНИК.

  

То есть, если я испытываю желание посетить какую-либо страну, познакомиться с
тем или иным человеком, это будут не ложные (иллюзорные) желания ЭГО, а
голос моего истинного Я?

  

Да, так оно и есть! Доверяйте же ему, наконец! Вы правильно делаете, что по нескольку
раз перепроверяете поступающую информацию, но, не доводите это до крайностей!

  

Знайте, что всегда появятся предупреждающие знаки, как на автотрассах, умейте их
увидеть и распознать, а в остальном – слушайте СЕБЯ, верьте СЕБЕ, а обстоятельства
сложатся ВСЕГДА в нужное русло.

  

Вы прошли уже СТОЛЬКО школ! И в земных жизнях, и на Высших планах! Пора уже
стать «учеными», наконец! А вы все по-прежнему ищете «няньку»! 

  

Мы прекрасно понимаем, сколько вам пришлось пережить «режимов» на Земле, нередко
загонявших вас в угол собственного сознания и развития, замыкая все в тупик, но,
сейчас, дорогие наши, время – НОВОЕ, и, поэтому, НИКАКИХ новых тупиков, НИКАКОЙ
старой инерции! Только вперед и только с верой в СЕБЯ!

  

Я благодарна тебе, мое Высшее Я! Стало как-то спокойнее на душе после твоих
разъяснений. Получается, что мы и есть «вечные дети», которым не всегда и не
очень хочется взрослеть, а – надо…
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Реймский собор.
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  Красотой храма можно полюбоваться в Интернете, впрочем, как и узнать о егоисторическом предназначении.  Я же кратко опишу итоги моего пребывания в нем:  - сначала через меня вышли все те души и духи, которые были готовы покинутьпространство этого портала. Все они пошли на вознесение и к Отцу  - пространство Храма начало расширяться, и я оказалась в огромном портале СвятогоДуха. Да, это – портал Святого Духа!  Я получила благословение и посвящение от Святого Духа. Затем пришли Бог Юпитер иСвятая Жанна дАрк, они тоже дали мне свое посвящение.  Сказать, что меня окутали колоссальные энергии, это – мало! Это был – целыйКОСМОС!!!  - место, на котором воздвигнут собор, является древним святилищем Солнечных жрецов.Они, в свою очередь, пришли почествовать меня и провести свои обряды.  Я так же была укреплена силой своего рода этих мест.  В меня ввели Крест храма, как символ коронации. В данном случае я не становлюсь«коронованной особой», как это происходило с королями Франции, Крестдля меня – как защита, верность вере, сила в земном воплощении.    Собор Святых Петра и Павла в Нанте (Франция).    
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  Не успев и двух шагов ступить в Храм, как меня «поволокло» и «закружило»…  Я только и успела услышать: Центр Солнечной системы.   Такой сильной энергии  я не испытывала еще ни в одном Храме!   Жаль, что у меня была возможность побыть внутри Храма не более 15 минут. Моимстрастным желанием стало – вновь посетить его, спокойно пообщаться с Центром.    Магнитно-силовое поле в Карнаке(Франция).    
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  Соединилась с сознанием поля менгиров – магнитно-силовое поле дляподдержания равновесия магнитного поля Земли.   Каждый отдельный камень обладает сознанием.  Я обращаюсь с вопросами к Крайону:  С какой целью были воздвигнуты менгиры и мегалиты, кем и когда?  Эти мегалиты служат источником и проводником энергий и связаны с ВысшимКосмическим Разумом.  Это – магнитно-силовое поле для поддержания резонансной частоты с магнитным полемЗемли.   Они были воздвигнуты одной из первых рас-пришельцев тысячи лет тому назад. Это –представители высокоразвитых цивилизаций созвездий Большой Медведицы, Лебедя,Гончих Псов, Сириуса и Плеяд.  Крайон, есть на этом поле камни, напоминающие фигуры людей или животных,они выглядят как живые, я это чувствую, с чем это связано?  Представители цивилизаций хотели сделать камни похожими на людей, чтобы людиобратили на них внимание и, возможно, задумались…   Задумываясь и размышляя, всегда можно прийти к какому-то выводу и решениям.  Мы всегда хотели и хотим, чтобы человечество почаще задумывалось.  На этом поле не просто камни-«истуканы», а содержащие объекты: они содержатинопланетный разум-программу, особое послание людям.   Эти программы закладывались представителями вышеназванных цивилизаций.  В ваших исторических источниках это время упоминается как «до-друидовое».   Вы можете отметить группу менгиров, которая выглядит как маленькая семья сматерью-учителем во главе: это послание о том, что мать в семье являетсяодновременно и Учителем своим детям.  
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  С сознанием каждого отдельного менгира можно установить связь и прочесть егопрограмму.  Но, теперь я скажу о главном, моя дорогая: ты здесь оказалась совсем не случайно.Дело в том, что эти программы уже выполнены и на данный момент уже не актуальны.Твоей задачей было провести новые программы как для отдельных менгиров, так и длявсего поля.   Ты просто стала ПРОВОДНИКОМ, чем ты уже бывала много раз.   Ты хорошо справилась с задачей, невзирая на погодные условия и неудобства в работе(шел дождь, работать пришлось лежа под деревом: на само поле заходить неразрешалось - ограждения).  Я видела, как из камней уходили энергии – вверх в свои ипостаси.  Дорогой Крайон, пользуясь случаем, я хочу задать тебе еще один волнующийменя вопрос: почему у меня и, возможно, у других такой период, когда я не такмощно и ярко чувствую световые энергии, суть своей миссии, принимаю все какобычное и будничное, что меня даже в этом «упрекают», что я пишу о вселенскихпреобразованиях будничным тоном?  - Настал момент, когда вы выполняете свой долг таким образом, как будто вы это делаливсю свою жизнь (на самом деле вы этим занимались и в прошлых жизнях), и в этом нетничего особенного, просто это означает вашу «полную адаптацию» в новых энергиях исовместимость со своими световыми полями, вы стали едины, и эта работа сталапривычным делом.  Я благодарю тебя, Крайон, за ответы и разъяснения.  Чуть позже, когда я уже покинула это поле и находилась в своей палатке, меня мощно«взорвало» и повлекло за собой через поле менгиров в Центр Вселенной! Это поледействительно является к тому же и порталом в Центр Вселенной. Строение ее мне вэтот раз «не показали», т.к. на это требуются огромные энергоресурсы, а ранее мне ужетакая возможность предоставлялась, я просто «влетела» в Центр, откуда на меняхлынул гигантский поток света!  Июль 2015г.
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